

Randonnée permanente « au fil de la frontière »

Mercredi 11 mai la météo est au « beau fixe ». Colette et moi en profitons pour faire une balade à vélo. Le rendez-vous est pris en début d'après-midi pour un départ au vélodrome de Roubaix où se trouve le local du Nord Touriste cyclo.

Pour une courte balade, le choix de la RP au fil de la frontière de 60 km est validé. Nous avons toujours le même plaisir d'effectuer cette randonnée chaque année. Le parcours, concocté par Alain le Président du club, nous emmène chemin faisant sur des petites routes, tant en France qu'en Belgique, dont il a le secret.



A mi-parcours, petit arrêt à Templeuve (Belgique) au château Formanoire de la Cazerie dont l'origine date du XIII^{ème} siècle. Nous profitons de l'endroit pour nous asseoir sous les frondaisons et grignoter quelque sucreries, puis nous reprenons la route jusqu'à Roubaix. Sur cette partie du parcours, la main d'Eole est la bienvenue pour une « petite poussette ».

Un agréable parcours qui permet de flâner et de laisser son esprit vagabonder sous le soleil printanier.

Daniel